

Piedad Córdoba denunció abusos del Ejército en el Catatumbo

La exsenadora Piedad Córdoba Ruiz denunció este jueves que en algunas zonas del país donde se sufre el conflicto armado, el Ejército Nacional está entrando como 'ejército de ocupación' maltratando y deteniendo a campesinos.

Señaló que las autoridades están deteniendo sin orden judicial, atropellando, interrogando y maltratando a los campesinos en el Catatumbo, el Putumayo y el Meta.

"El hecho de que en el Catatumbo operen tres insurgencias y paramilitares no habilita al Ejército a hacer bombardeos indiscriminados", sostuvo.

Y preguntó: "¿Los campesinos en zonas de conflicto tienen derechos como cualquier colombiano, por qué Ejército los pisotea?"

www.elespectador.com/noticias/politica/piedad-cordoba-denuncio-abusos-del-ejercito-el-catatumbo-articulo-503545